



Fiat Punto Baujahr von 1999 bis 2001 Alle Fahrzeuge mit elektrischer Servolenkung (City-Funktion)

Aufleuchten der Kontrollleuchte von der elektrischen Servolenkung

Wird der oben genannte Fehler beanstandet, so könnte eine schlechte Steckerverbindung die Ursache dafür sein. Durch eine schlechte Kontaktierung am blauen 2-Pin- (1) und am schwarzen 10-Pin (2) Stecker, kommt es immer wieder zu Unterbrechungen. Es wird aber kein Fehler abgespeichert. Die Stecker befinden sich unterhalb der Lenksäule (s. Abb.). In diesem Fall müssen die Steckverbindungen so „nachgearbeitet“ werden, dass eine sichere Kontaktierung gewährleistet ist. Dazu die Steckverbindungen trennen und die einzelnen Kabelschuhe, mit Hilfe eines kleinen Schraubendrehers, so zusammendrücken, dass ein höherer Anpressdruck auf die einzelnen Pins erreicht wird. Stecker wieder kontaktieren und die korrekte Funktion der Servolenkung überprüfen.

